

www.sportunion-hirschbach.org



Chronik

1963 - 2001

Chronik - 1963-2001 :: Sportunion Hirschbach

Die DSG-Union Hirschbach wurde im April 1963 von Mitgliedern der Katholischen Landjugend und Freunden des Sportes als „DSG-GUSENTAL“ gegründet und war ursprünglich eine dezentrale Sportgruppe, die dem DSG-Landesverband in Linz angehörte.

Aufgrund finanzieller Überlegungen wurde 1985 beschlossen, einen eigenständigen Verein zu gründen.

Seither heißt unser Sportverein „**DSG-UNION HIRSCHBACH**“

Obmänner seit Vereinigung

1963-64	Johann ZIEGLER
1964-71	Matthias FENZL
1971-73	Ludwig SÜß
1973-1987	Johann PUNESCH
1987-	Josef EIDENBERGER

Sektionen bei Gründungsbeginn:

Fußball
Leichtathletik
Zimmergewehrschießen

Sektionen 1999:

Faustball
Tennis
Tischtennis
Fußball
Stockschießen
Turnen
Schi alpin
Langlauf
Bergwandern

Wichtige Ereignisse in der Vereinsgeschichte

1963

Der Sportverein wird als „DSG-GUSENTAL“ gegründet

1964

Aufnahme der DSG-GUSENTAL in den O.Ö. Hand- und Faustballverband
Gründung der Sektion FAUSTBALL

1971

Gründung der Sektion TISCHTENNIS
Anmeldung von 26 Vereinsmitgliedern in den ÖSV
Rege Tätigkeit unserer Fußballsektion



Unsere Fußballelf Anfang der 70er-Jahre: stehend v.l.n.r. Wurm Rudolf, Gossenreiter Herbert, Preining Hubert, Wögerer Florian, Desl Norbert, Ehrentraut August.; kniend v.l.n.r. Kroiß Wilfried, Walchshofer Manfred, Brückl Hubert, Pührerfellner Hermann, Wögerer Gottfried

1972

Erster Sportlermaskenball

2. Rang bei den Hallenaufstiegsspielen im Faustball ;die Faustballmannschaft steigt erstmals in die Landesliga auf

1973

Der Vereinsname wird von „DSG-GUSENTAL“ auf „DSG-HIRSCHBACH“ geändert, um Auswärtigen eine bessere Standortunterscheidung vor Augen zu führen
Ankauf eines Tischtennistisches

1975

Ein großes Jahr für den Sportverein: Mit der Fertigstellung des Sportplatzes sowie der Kabinen konnte der Faustballbetrieb endlich unter ordentlichen Verhältnissen abgewickelt werden. Auch der Turnsaal der Volksschule kann benützt werden.
Gründung der Sektion TURNEN

1976

Faustball Vize-Bezirksmeister der Allg. Klasse Herren
Faustball Vize- Bezirksmeister der Schüler

1978

Die Beteiligung an der Errichtung einer Langlaufloipe gemeinsam mit dem Verschönerungsverein wird beschlossen;
Gründung der Sektion LANGLAUF
Die Faustballortsmeisterschaft wird erstmals durchgeführt



Siegerfoto der „Süß- und Rechberger-Buam“ bei einer Faustballortsmeisterschaft

1979

Die Sportanlage wird am 19. August von LHStv. Gerhard Possart in einem Festakt offiziell ihrer Bestimmung übergeben.

1982

Die Faustball-Schülermannschaft wird erstmals in der Vereinsgeschichte Bezirksmeister und Vizelandesmeister in der Halle

1983

Die Faustball-Schülermannschaft wird Vizelandesmeister auf dem Feld

1984

**DIE SENSATION! Unsere Faustball-Jugend erringt den 1. Hallen-Staatsmeistertitel im Faustball.
Der Mannschaft wird bei ihrem Eintreffen von Bevölkerung ein triumphaler Empfang bereitet.**



**Unsere Siegermannschaft: v.l.n.r. Obm. Johann Punesch, Affenzeller Konrad, Malzner Josef,
Rauch Manfred, Wiesinger Gottfried, Sixt Klaus, Sixt Andreas,
Bachl Norbert, Trainer Wögerer Gottfried**

1985

Zwei Staatsmeistertitel (Halle und Feld) der Jugend im Faustball
Die Faustballdamen steigen in die Meisterschaft ein



Die Klassensieger der Schivereinsmeisterschaft 1985 : stehend v.l.n.r.: Freudenthaler Manfred, Mayr Manfred, Winklehner Maria, Freudenthaler Norbert, Stadler Günther; kniend v.l.n.r. Freudenthaler Martin, Pernsteiner Andreas, Freudenthaler Andrea, Wagner Elisabeth

1986

Aufstieg der Faustballjugend in die Landesliga

1987

Die weiblichen. Schüler werden Vizelandesmeister

1988

Gründung der Sektion BERGWANDERN
Landesmeistertitel bei den weiblichen. Schülern sowie bei den männlichen. Schülern mini im Faustball

1989

Erstmals im Faustball gelingt der Aufstieg in die Oberliga;
3 Vize-Landesmeistertitel und 1 Vize-Staatsmeistertitel der männl. Schüler runden das Jahr ab.

1991

weibl. Schüler Faustball-Landesmeister;
Vizelandesmeister der weibl und männl. Jugendmannschaften

1992

weibl. Schüler mini werden Vize-Landesmeister im Faustball
Die Tischtennissektion steigt in die Meisterschaft ein.
Der Kabinenzubau wird in Angriff genommen

Chronik - 1963-2001 :: Sportunion Hirschbach

1994

Fertigstellung der beiden Tennisplätze und der Asphaltbahnen(Eröffnung 1995)

Gründung der Sektion TENNIS

Faustballsektionsleiter Gottfried Wögerer wird Vize-Staatsmeister mit Freistädter Senioren

1996

Weibl. Jugend wird Staatsmeister; die männl. Jugend vize-Staatsmeister

Ein schweres Unwetter überschwemmt den Sportplatz

1997

Wögerer Gerald wird mit dem österr. Jugendnationalteam Europameister ; Faustballsektionsleiter Gottfried Wögerer wird Landesfachwart im Faustball

1998

Aufstieg der Faustballdamenmannschaft in die Bundesliga

2001

Ehrenobmann Johann Punesch verstirbt am 1.Juni 2001

Chronik - 1963-2001 :: Sportunion Hirschbach

